

# REDAKSI SATU

## Dihadiri Wako dan Bupati, Kodim 0309/Solok Gelar Pembukaan Liga Santri PSSI Piala KASAD 2022

JIS Sumbar - [SOLOK.REDAKSISATU.CO.ID](http://SOLOK.REDAKSISATU.CO.ID)

Jun 20, 2022 - 21:59



SOLOK KOTA - Satuan Komando Kewilahan Kodim 0309/Solok menggelar pembukaan Liga Santri PSSI (Persatuan Sepak Bola Seluruh Indonesia) Piala KASAD (Kepala Staf Angkatan Darat) tahun 2022, bertempat di Lapangan Merdeka Kota Solok, Sumatera Barat, Senin, 20 Juni 2022.

Pembukaan Liga Santri PSSI Piala KASAD di wilayah Kodim 0309/Solok ini diawali dengan upacara pembukaan yang dipimpin oleh Wali Kota Solok H. Zul Efian Umar, SE, MM, selaku inspektur upacara. Tampak hadir Dandim 0309/Solok Letkol Arm Hendrik Setiawan, SE, Bupati Solok H. Epiyardi Asda, M. Mar, serta unsur Forkompimda Kota dan Kabupaten Solok. Kegiatan ini diikuti oleh 9 (sembilan) tim Santri di wilayah Kodim 0309/Solok.



Dalam amanat KASAD Jenderal TNI Dr. Dudung Abdurachman, SE, MM, yang dibacakan Wali Kota Solok H. Zul Efian Umar, selaku Kepala Staf Angkatan Darat mengucapkan terima kasih yang sebesar-besarnya kepada semua pihak yang telah bekerja keras menyelenggarakan kegiatan yang sangat bermanfaat ini.

Dikatakan KASAD, melalui turnamen sepakbola ini, selain menjaring bibit unggul pesepak bola nasional, juga diharapkan menjadi wahana untuk memperkokoh kemanunggalan TNI dengan rakyat sebagai sarana untuk menumbuhkan rasa cinta kepada tanah air, bangsa dan negara dengan tetap berpedoman pada nilai-nilai religius keagamaan.

"TNI Angkatan Darat menaruh perhatian terhadap sepak bola sebagai salah satu cabang olahraga yang diharapkan mampu mengharumkan nama Indonesia di kancah internasional. Harapan itu yang menjadikan TNI AD bersama dengan PSSI tergugah untuk membangun sebuah komitmen bersama demi kemajuan dunia sepak bola tanah air dengan menyelenggarakan kompetisi Liga Santri yang akan diikuti oleh seluruh santri pondok pesantren yang ada di Indonesia," ungkap KASAD dalam sambutan itu.

Secara khusus, kegiatan ini sebagai wadah silaturahmi para santri seluruh Indonesia yang ada di 34 provinsi. Adapun tahapan pelaksanaan turnamen diawali pertandingan di tingkat Kabupaten/Kota yang dilaksanakan dari tanggal 20 Juni hingga 30 Juli 2022. Kemudian tingkat provinsi tanggal 7 Agustus hingga 23 September 2022 dan tingkat nasional yang menampilkan tim-tim terbaik dari provinsi, akan dilaksanakan dari tanggal 25 September hingga Final tanggal 22 Oktober yang rencananya dilaksanakan di Stadion Gelora Bung Karno (GBK) Jakarta bertepatan dengan Hari Santri Nasional.

"Hanya pemain yang bermental kuatlah dan memiliki jiwa petarung yang akan mencapai kemenangan dan hasil terbaik dalam setiap pertandingan. Untuk itu, junjung tinggi sportivitas dengan mengedepankan rasa persahabatan, persaudaraan, persatuan dan kesatuan dalam rangka meningkatkan soliditas dan

solidaritas sesama santri. Tunjukkan kemampuan yang dimiliki seoptimal dan semaksimal mungkin untuk mencapai prestasi yang terbaik, serta hindari perilaku emosional," pesan KASAD.

Usai upacara pembukaan, dimulainya Liga Santri PSSI Piala KASAD 2022 ini ditandai dengan tendangan Kick Off oleh Bupati Solok H. Epiyardi Asda.

Kegiatan ini dilaksanakan serentak di seluruh Indonesia. Sementara itu, KASAD Jenderal TNI Dudung Abdurachman membuka kegiatan ini secara resmi di Stadion Merdeka Jombang. (MC/Amel)